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だ性会

もう随分前の事に感じますが、去る７月11日㈭・12日㈮の
表記の大会を皆様のご協力のお陰で終える事が出来ました。田
部会頭、副会頭の皆様、青年部堰会長、松浦専務理事、金井常
務理事他多くの方々にご多忙の中御出席の上、盛り上げていた
だき、本当に有難うございました。
松江開催が決まった時、要となる講演は勝手に福澤監督と思
い、山陰ケーブルビジョン株式会社石原社長にお取り次ぎをお
願いしました。お会いした事も無いお二人に快諾（？）いただ
いた時には嬉しさと「さあ大変」が相半ばでした。その後、実
行委員会を立ち上げ、懇親会アトラクション、エキスカーショ
ン等を、担当を中心に決めていきました。ここでも櫻井ご夫妻
や奥出雲の皆様、開星高等学校、宮本美香様等沢山の方のご協
力がありました。
ところが、さて大会という時にあの大雨続きに。ギリギリの
場面でハプニングや雨でのキャンセル続きと最悪の事態となり

ました。もう「やるしかない」のお
ばちゃんパワー全開です。裏方では
テーブル配置変更他戦場の様な状況
でしたが、大会は会員の皆様の絶大
なる協力と素晴らしい対応力、参加者の応援で、見事オンタイ
ムで何事も無かったかの如くの大変な盛り上がりで、全てが無
事に進みました。ミラクルとしか思えない時間でした。
福澤監督や石原社長のお人柄や優しさ、ほぼぶっつけ本番状
態での監督との対談での田部会頭のMCの凄さ等、本当に色々
な学びがありました。女性会のここぞの
時の協力やパワーも再認識でした。また
何度も無理なお願いに応えてくださった
方々にも感謝です。関係の皆様の温かい
ご支援があったからこその大会でした。
今では良い思い出となりつつあります
が、紙上をお借りして沢山の感謝を改め
て伝えたいと思います。

相談役　山口　美紀│株式会社彩雲堂

第 37回中国地方商工会議所
女性会連合会松江大会を終えて

会員募集中

女性会で、ご縁を
繋いでいきましょう！

詳細は女性会のホームページへ


